



7331-1 (CFMWS/DFIT)

10 April 2018

Distribution List

**DELEGATION OF AUTHORITY FOR CENTRALLY FUNDED PROGRAMS: RESERVE AND RECONDITIONING PROGRAM FY 2018-2019**

**References:**

- A. CDS Delegation of Authorities for financial Administration of NPP
- B. SOP for Reconditioning Program
- C. Memo Reserve program travel directive

**ISSUE**

1. The aim of this memo is to delegate to you the required financial authority to expend NPF funds towards two centrally funded National programs. This memo serves as the mechanism by which DFIT will comply with the CDS Delegation of Authorities for financial Administration of Non-Public Property.

**BACKGROUND**

2. The PSP Reconditioning Program recently underwent a reorganization and review of all its policies surrounding the program. As part of this review, the financial aspect needed to be revised and streamlined.

7331-1 (SBMFC/DCP)

Le 10 avril 2018

Liste de distribution

**DÉLÉGATION DES POUVOIRS POUR LES PROGRAMMES FINANCÉS CENTRALEMENT : PROGRAMME DE LA RÉSERVE ET DE RECONDITIONNEMENT – AF 2018-2019**

**Références :**

- A. Délégation des pouvoirs du CEMD pour l'administration financière des biens non publics
- B. Instructions permanentes d'opération du programme de reconditionnement
- C. Note de service – Reserve Program Travel Directive (en anglais seulement)

**OBJECTIF**

1. La présente note de service a pour but de vous déléguer les pouvoirs requis pour dépenser des fonds non publics liés aux programmes nationaux dont le financement est centralisé. La présente sert de mécanisme selon lequel la Direction du conditionnement physique (DCP) se conformera à la Délégation des pouvoirs du CEMD pour l'administration financière des biens non publics.

**CONTEXTE**

2. Le programme de reconditionnement des PSP a récemment fait l'objet d'une réorganisation et les politiques afférentes ont été mises à jour. Dans le cadre de celle-ci, il a fallu réviser et simplifier les processus financiers.

3. Moreover, DFIT has recently been mandated to deliver the FORCE Evaluation to the CAF Reserve personnel. Since the travel associated with the delivery of this new program is funded by CMPC through DFIT, a financial process was developed to expend funds for this program.

### DISCUSSION

4. In order for both the PSP Reconditioning Program and the Reserve Program to be delivered in an efficient manner and to ensure that proper financial management and accountability is adhered to, you have been delegated authority to spend funds as per Annex A for FY 2018-2019.

5. You will receive a budget with a specific GL that will have a unique identifier to your location and program.

6. This specific GL will allow DFIT precise reconciliation for its budget without the need to send financial reports back to DFIT as per past practice for the PSP Reconditioning Program. This will streamline operations at both Bases/Wings and DFIT since budget reconciliation will be available to the finance office within HQ for each Base/Wing.

7. The memo authorizes you to expend to the limits associated with the budget listed in Annex A for FY 2018-2019 and;

- a. A GL was created for the Reserve program travel;

3. En outre, la DCP vient de recevoir le mandat de mener les évaluations FORCE du personnel de la Réserve des Forces armées canadiennes. Étant donné que le commandant du Commandement du personnel militaire finance les déplacements liés à la prestation de ce nouveau programme par l'entremise de la DCP, nous avons créé un processus financier pour dépenser les fonds dans le cadre de ce programme.

### DISCUSSION

4. De sorte à exécuter le programme de reconditionnement des PSP et le programme de la Réserve de manière efficace et à veiller à l'application des pratiques de gestion financière et de reddition des comptes, des pouvoirs de signature vous sont délégués pour dépenser des fonds selon l'annexe A pour l'année financière 2018-2019.

5. On vous accordera un budget avec un numéro de GL précis qui reflète votre emplacement et programme.

6. Ce numéro de GL permettra à la DCP d'effectuer un rapprochement précis sans avoir à demander des rapports financiers conformément aux pratiques antérieures relatives au programme de reconditionnement des PSP. Ainsi, nous simplifions les activités tant dans les bases et escadres qu'au quartier général puisque la Division des finances au QG aura accès au rapport de rapprochement de chaque base et escadre.

7. Par la présente, vous avez l'autorisation de dépenser des fonds selon les limites budgétaires prescrites à l'annexe A pour l'AF 2018-2019;

- a. on a créé un compte de GL pour les déplacements liés au programme de la Réserve;

b. A GL was created for the PSP Reconditioning Program for travel, equipment purchase and training of the PSP Reconditioning Program staff.

b. on a créé un compte de GL pour le programme de reconditionnement des PSP pour les déplacements, l'achat d'équipement et la formation du personnel du programme.

8. All travel will be booked using TravelXpert.

8. Il faut réserver tous les déplacements au moyen de Voyage.

9. In the situation where you need additional funds to deliver one of these programs at your Base/Wing, please contact the respective OPI.

9. Si vous avez besoins de fonds additionnels pour la prestation d'un de ces programmes dans votre base ou escadre, veuillez communiquer avec le bureau de première responsabilité respectif.

### CONCLUSION

### CONCLUSION

10. We hope this will further streamline our financial processes and hope that the focus will remain on our staff serving our clients. This delegation will be issued yearly in order for you to be able to expend the funds from the centrally funded programs.

10. Nous espérons que ces démarches auront pour objectif de simplifier davantage nos processus financiers et que notre personnel pourra continuer à concentrer ses efforts sur le service à la clientèle. Vous recevrez une délégation des pouvoirs chaque année de sorte que vous puissiez dépenser les fonds des programmes financés centralement.

11. All questions can be directed to Denis Couturier, Sr. Manager Fitness by email at [Denis.couturier@forces.gc.ca](mailto:Denis.couturier@forces.gc.ca) or by phone at (613) 992-0325.

11. Veuillez adresser toute question à Denis Couturier, gestionnaire supérieur du conditionnement physique et des sports par courriel à [denis.couturier@forces.gc.ca](mailto:denis.couturier@forces.gc.ca) ou par téléphone au 613-992-0325.

Le gestionnaire supérieur du conditionnement physique et des sports  
Services de bien-être et moral des Forces canadiennes,



Denis Couturier  
Senior Fitness Manager  
Canadian Forces Morale and Welfare Services

Distribution List (page 4)

Liste de distribution (page 4)

Distribution List (cont'd)

Action

Manager, Fitness and Sports

Manager, Fitness, Sports & Recreation

Reconditioning Manager

Information

Sr PSP Manager

CAF Fitness Manager

Fitness and Wellness Manager

Annex:

A. 7331-1 DoA GL for each Base/Wing  
with Budget FY 2018/2019

Liste de distribution (suite)

Exécution

Gestionnaire du conditionnement physique  
et des sports

Gestionnaire du conditionnement  
physique, des sports et des loisirs

Gestionnaire du reconditionnement

Information

Gestionnaire supérieur des PSP

Gestionnaire du conditionnement physique  
des FAC

Gestionnaire du programme de  
conditionnement physique et de bien-être

Annexe :

A. 7331-1 Délégation des pouvoirs – GL  
pour chaque base/escadre avec budget  
pour l'AF 2018-2019